



MEMO

L'unité Loge 9-11 - Local 1976 - Syndicat des Métallos
Unit Lodge 9-11 - Local 1976 - United Steelworkers

CONGÉ PARENTALE – JOURNÉES FÉRIÉES PARENTAL LEAVE - HOLIDAYS

Bonjour à tous,

Un grief collectif fût déposé cette semaine concernant le paiement des journées fériées aux membres en congé parental.

Les membres concernés sont ceux qui étaient en congé parental durant la période des fêtes couvrant les journées fériées du 25 et 26 décembre 2012 ainsi que les 1^{er} et 2 janvier 2013.

Si vous êtes concerné, veuillez s'il vous plait remettre une copie de votre talon de paie à un délégué ou faire parvenir une copie de votre talon de paie à l'adresse courriel suivante : marc_hennessey@hotmail.com .

Hi everyone,

A collective grievance was done earlier this week concerning the payment of holidays to members that are on parental leave.

The only members currently concerned with this grievance are the ones that were on parental leave during the holiday season covering the following dates; December 25th and 26th 2012 and January 1st and 2nd 2013.

If you are concerned by this grievance, please hand in a copy of your paystub to a union steward or forward it to the following email address: marc_hennessey@hotmail.com.

Marc Hennessey
14 février 2013